

Liebe Freundinnen und Freunde,

Grüße von der Global Alliance of Territorial Communities. Wir sind eine Partnerschaft von indigenen und lokalen Gemeinschaften. Wir, das sind die Indonesische Allianz der indigenen Völker des Archipels (AMAN), die Mesoamerikanische Allianz der Völker und Wälder (AMPB), der Dachverband der Indigenen des Amazonasbeckens (COICA) und die Vereinigung der indigenen Völker Brasiliens (APIB).

Seit 2014 haben wir auf die Herausforderungen hingewiesen, vor denen unsere Gemeinschaften stehen, und auf fünf gemeinsame Ziele hingearbeitet:

- Die Achtung und Anerkennung unserer territorialen Rechte.
- Die Achtung des Prinzips der freiwilligen, vorherigen und in Kenntnis der Sachlage erteilten Zustimmung.
- Zugang zu spezifischen Finanzmitteln zur Eindämmung des Klimawandels.
- Die Verhinderung von Drohungen, Straftaten und Ermordungen unserer Führer.
- Anerkennung unseres angestammten Wissens über die Richtlinien zur Bekämpfung des Klimawandels.

Trotz einiger Fortschritte im Kampf um unsere Rechte bleiben unsere Gemeinschaften in Alarmbereitschaft. Die systematischen Morde an unseren Führern, die Verletzungen und mangelnde Anerkennung unserer Landrechte sowie ein vorherrschendes Wirtschaftsmodell, das auf der nicht nachhaltigen Ausbeutung unserer Territorien basiert, stellt eine konstante Bedrohung unserer Existenz dar.

Unsere Reaktion auf diese und andere Bedrohungen war eine Strategie des proaktiven Widerstands. Wir wollen die Welt auf unseren Beitrag zur Eindämmung des Klimawandels und zum Umweltschutz aufmerksam machen, sowie Solidarität mit unserem Anliegen erreichen. Eine Sache, die auch die Angelegenheit von Millionen von Menschen ist, die sich um die Zukunft unseres Planeten sorgen.

In diesem Kontext planen wir die weltweite digitale Mobilisierung von August bis September 2019. Am 9. August werden wir den Welttag der indigenen Völker der Vereinten Nationen mit einem weltweiten Aufruf zum Handeln feiern: Es soll eine Danknachricht an die Guardians of the Forest, die Wächter des Waldes, in Form eines Fotos oder eines kurzen Videos mit dem #GuardiansOfTheForest gehen. Während des UN-Klimagipfels werden wir diese Bilder und Videos in öffentlichen Gebäuden in New York projizieren. Wir wollen Entscheidungsträger aus der ganzen Welt auffordern, sich für unsere Gemeinschaften einzusetzen.

Wir möchten Ihre / Eure Organisation bitten, sich unserer Kampagne anzuschließen, indem Sie / Ihr den Aufruf zum Handeln innerhalb Eurer sozialen Netzwerke fördert.

Laden Sie Ihre / Ladet Eure Follower dazu ein, ihre Danksagungen über Instagram zu senden, sowie Eure / Ihre Mitarbeiter und Führungskräfte zu gewinnen, eigene Fotos einzureichen. Im Gegenzug werden wir ihre Bilder auf unseren Social Media Kanälen streuen und teilen.

! Wir zählen auf Euch / Sie!